

Jabatan Kabag Ren di Rotasi, Kapolres Lombok Utara Pimpin Sertijab

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID

Feb 7, 2024 - 08:33



Lombok Utara NTB - Mutasi pejabat utama Polres Lombok Utara kembali bergulir. Kali ini jabatan Kabagren yang sebelumnya dijabat oleh AKP Arifuddin, S.Sos, M.Si digantikan oleh AKP Yudha Bagus Kartiko yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubag Dal Progar Bagren Polres Lombok Utara, berdasarkan Surat Keputusan Kapolda NTB Nomor : Kep/50//2024 tanggal 29 Januari 2024.

Upacara serah terima jabatan (Sertijab) dilaksanakan di Aula Sarja Arya Racana yang dipimpin langsung oleh Kapolres Lombok Utara Polda NTB AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si dan dihadiri oleh Wakapolres Lombok Utara Kompol Nyoman Adi Kurniawan, SH, sejumlah pejabat utama, Kapolsek jajaran dan perwakilan Personil Polres dan Polsek jajaran Pejuang Tangguh Polres Lombok Utara, pada Selasa, 6 februari 2024.

Dalam amanatnya, Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro menyampaikan, mutasi di lingkungan Polri merupakan suatu proses yang wajar dalam rangka pembinaan karir personel Polri.

"Serah terima jabatan ini diharapkan akan membawa regenerasi kepemimpinan yang mampu menghadirkan ide-ide baru serta langkah-langkah kreatif dalam mengelola organisasi." Ucap Didik Putra Kuncoro.

Kapolres Lombok Utara mengucapkan terima kasih kepada AKP Arifuddin atas dedikasi dan integritasnya dalam menjalankan tugas di Polres Lombok Utara selama dua tahun, delapan bulan enam hari dan telah banyak mengukir prestasi pada bagian perencanaan kini ia bertugas sebagai Kabagren Polresta Mataram.

Hal tersebut tercermin dan keberhasilan dalam penyusunan perencanaan kebijakan teknis dan strategis, menyusun rencana kerja, melaksanakan dan mengendalikan program dan anggaran, menerapkan sistem manajemen organisasi dan tata laksana, serta sebagai Ketua Pokja dalam memperjuangkan pembangunan Kantor Sat Polair, peningkatan status dan pembangunan kantor dan asrama Polsek Kawasab Gili indah, Pembangunan Asrama Polsek Gangga dan Polsek Bayan serta pembangunan tiga buah Pos Lalu Lintas dan rencana pembanguan Command Center Polres Lombok Utara.

"Sebagai pribadi dan pimpinan, saya sangat mengapresiasi atas dedikasi pengabdian selama di Polres Lombok Utata. Saya ucapkan selamat bertugas ditempat yang baru dan semoga semakin sukses." Ucap Kapolres.

Kepada pejabat baru, Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro megucapkan Selamat atas jabatan baru serta dapat melanjutkan apa yang telah di perjuangkan oleh Pejabat yang lama.

Bag Ren sendiri merupakan salah satu unsur pembantu pimpinan dan pelaksanaan staf yang berada di bawah Kapolres. Tugasnya membina dan menyelenggarakan fungsi perencanaan yang meliputi anggaran kegiatan dan anev pelaksanaan kegiatan, dalam rangka penggunaan anggaran yang sesuai dengan rencana kerja Polri.

"Tentunya kita semua berharap kegiatan Polri khususnya Polres Lombok Utara dapat terus berjalan dengan baik dalam melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat," Tutup Kapolres.(Adb)